
ПРОТОКОЛ № 52 

расширенного заседания Совета Общественной палаты  

Ульяновской области  

 

06.04.2023                                                                       14.00 – 15.30 

 

Место проведения: зал заседаний Общественной палаты Ульяновской области 

(ул. Радищева, д.1, 5 этаж, 500 каб.)  

 

Присутствовали:  

Члены Совета Общественной палаты Ульяновкой области 
1. Колоткова Ирина Александровна  

2. Истягина-Елисеева Елена Александровна  

3. Сидоров Владимир Владимирович  

4. Исаев Дмитрий Юрьевич (Диодор)   

5. Лапин Анатолий Евгеньевич   
6. Сибагатулина Елена Ивановна  
7. Володина Юлия Константиновна 

8. Ильина Светлана Николаевна 

9. Камаев Риас Ряхимович 

10. Корнилин Андрей Робертович 

11. Левитас Лев Михайлович  

12. Малышева Елена Николаевна  

13. Федорова Галина Ивановна 

14. Шишов Алексей Владимирович 

15. Ярош Вячеслав Федорович  

Члены Общественной палаты Ульяновкой области 
16. Аряпов Марат Растямович 

17. Васильев Анатолий Александрович 

18. Едышев Денис Викторович 

19. Калмыков Олег Анатольевич 

20. Лучникова Татьяна Александровна 

21. Мардеев Рафаэль Абдляхатович 

22. Немоляева Анна Николаевна 

23. Слюсаренко Геннадий Иванович 

24. Французов Денис Сергеевич 

25. Шевченко Максим Юрьевич 

Члены общественных палат муниципальных образований УО: 

26. Западнов Михаил Андреевич – председатель ОП МО «Барышский район» 

27. Кочетков Юрий Николаевич – председатель ОП МО «Город Новоульяновск» 

28. Манютин Станислав Юрьевич – председатель ОП МО «Инзенский район» 

29. Минтюгова Любовь Николаевна - председатель ОП МО «Ульяновский район» 

 

Повестка дня: 

1. Публичное выступление заместителя Председателя Правительства Ульяновской 

области Кучица Сергея Сергеевича о результатах деятельности курируемых им 

региональных исполнительных органов государственной власти за 2022 год. 



2. Отчѐт о результатах деятельности Министерства физической культуры и спорта 

Ульяновской области за 2022 год. 

3.Отчѐт о результатах деятельности Министерства молодѐжного развития 

Ульяновской области за 2022 год. 

 

СЛУШАЛИ: 

Колоткова И.А.: сообщила, что на площадке Общественной палаты Ульяновской 

области продолжается рассмотрение информации членов Правительства 

Ульяновской области о результатах деятельности в пределах своих полномочий                   

за 2022 год. Свой отчѐт представляет Кучиц Сергей Сергеевич – заместитель 

Председателя Правительства Ульяновской области. Он представит отчѐт о работе 

регионального Министерства здравоохранения, Министерства социального 

развития, Министерства просвещения и воспитания, Министерства искусства и 

культурной политики и Агентства ЗАГС в 2022 г.  

Выступление Кучица С.С. 

 

Колоткова И.А.: предложила заслушать отчѐты о результатах деятельности 

Министерства физической культуры и спорта и Министерства молодѐжного 

развития Ульяновской области за 2022 год. 

Выступление Хисматуллиной Т.К., директора финансово-правового департамента 

Министерства физической культуры и спорта Ульяновской области. 

 

Выступление Мирошникова А.Э., министра молодёжного развития Ульяновской 

области. 

Малышева Е.Н.: просила уточнить, действуют ли сегодня на территории области 

программы «Земский учитель» и «Земский доктор».  

Кучиц С.С.: программы «Земский учитель» и «Земский доктор» продолжают 

действовать на территории региона и будут поддерживаться в ближайшем 

будущем с увеличением показателей. 

Малышева Е.Н.: насколько актуальная система целевого приѐма в  

образовательные организации медицинского профиля. 

Кучиц С.С.: в Ульяновской области был достаточно большой процент молодых 

людей, которые по квоте прошли обучение в федеральных вузах, но обратно не 

вернулись. Данная ситуация была проанализирована и полученные результаты 

удивили: многие устраивались работать торговыми представителями в 

фармацевтические компании. Поэтому данный вопрос решается, в том числе и в 

рамках модернизации системы здравоохранения: изменились условия заключаемых 

договоров, прорабатывается вопрос о мерах поддержки целевиков, достигли 

соглашения с УлГУ об открытии новых профилей обучения.  

Малышева Е.Н.: спросила о программе «Профессионалитет». 

Кучиц С.С.: ответил, что программа «Профессионалитет», касающаяся средних 

учебных заведений медицинского профиля, внедрена и работает, но только на 

технических специальностях.  

Колоткова И.А.: проинформировала, что в 2022 году  на площадке ОП УО 

обсуждали вопрос оказания медицинской помощи населению Барышского и 

Базарносызганского районов. Было заявлено, что оказание медицинской помощи 



населения будет оптимизировано. Хотелось бы услышать конкретные вещи, 

которые бы демонстрировали эффективность принятых решений. Работает ли 

система, оправдались ли принятые решения. 

Кучиц С.С.: ответил, что реорганизация путѐм присоединения ещѐ не завершена, 

качественные показатели медицинской помощи улучшились, в Барышском районе 

еженедельно ведут приѐмы   такие специалисты как кардиолог, невролог, детский 

хирург, травматолог, окулист, лор-врач и психиатр-нарколог. Также работают 

передвижные ФАПы, цифровой флюорограф, маммограф. Есть некоторые 

проблемы, так как две медицинские организации пока не единое юридическое 

лицо, но они решаются. У Базарносызганской больницы в  прошлом году было 

более 30 млн. кредиторской задолженности,  сейчас осталось – 300 тыс. Можно 

подытожить: пациенты получили качество оказания медицинской помощи,  

медицинские работники – повышение заработной платы.    

Ярош В.Ф.: отметил, что ранее члены профильной комиссии ОП УО 

рекомендовали подготовить программу строительства, капитального ремонта, 

модернизации и реконструкции объектов социальной сферы на 10 лет. В отчѐте за 

2022 год упомянуто строительство только одного детского сада, больше никаких 

объектов строительства нет. Побывав в четырѐх районах области, где проводились 

мастер-классы  по организации контроля за состоянием зданий и сооружений,  

инженерных систем отдельно по детским садам, школам, больницам, объектам 

соцсферы, неприятно было увидеть, что с персоналом никто не работает, поэтому 

программы по подготовке к зимнему периоду подготовлены неумело и небрежно. 

Хотелось бы, чтобы в текущем году данная программы была подготовлена до 

утверждения госпрограмм  по отраслям и хотя бы на 3 года. 

Кучиц С.С.: ответил, что такая программа существует, рассчитана до 2030 года и в 

неѐ можно вносить коррективы. Программные мероприятия по совершенствованию 

сетей, ремонта и реконструкции зданий проводятся, но не стоит забывать, что 

подавляющее большинство зданий были приняты в плачевном состоянии.  

Ярош В.Ф.: проводя оценку состояния в первую очередь поражает, что министр, 

отвечающий за состояние имущества, не считает своей ответственностью 

определить виды и объѐмы работ, финансирование, обеспечение контроля. 

Поражает тот момент, что заведующий детским садом или директор школы не 

отвечают за эту деятельность, отвечает собственник здания, а собственник в лице 

профильного министерства уходит от ответственности. Поэтому сегодня нет 

видимости и понимания данной проблемы в полном объѐме.        

Андреев В.И.:  ответил, что имеется перспективный план, так, в ближайшие 3 года 

запланирован ремонт  108 школ. Региональный бюджет зависит от федеральной 

поддержки  и появляются новые «окна» возможностей, так содержание и 

капитальный дошкольных образовательных учреждений раньше находился в зоне 

ответственности только региона и муниципалитета, то с 2025 года ремонт будет 

возможен при поддержке федерального бюджета. Отметил, что ряд федеральных 

программ 2023-2024 гг. находятся в стадии завершения и начинают формироваться 

программы на 2025-2030 гг., поэтому основная задача Правительства УО 

синхронизировать данные программы и заручиться поддержкой федерального 

центра.   

Калмыков О.А.: ответил, что вопросы спортивной общественности к 

региональному министерству физической культуры и спорта имеют 

межведомственный характер. Первый вопрос: возможно ли вменить в обязанность 



областного врачебно-физкультурного диспансера медицинское обслуживание 

спортивных соревнований.  

Кучиц С.С.: согласно закону врачебно-физкультурный диспансер должен 

обслуживать ряд мероприятий, но зачастую требуется наличие скорой 

медицинской помощи, которую не имеет диспансер.  Финансирование спортивных 

мероприятий закладывается в соответствующей статье областного бюджета и 

согласно закону обязанность по организации и обеспечению медицинской, 

противопожарной, антитеррористической защищѐнности возложена на 

организаторов мероприятия. Региональное министерство здравоохранения не 

уклоняется от ответственности. Данный вопрос будет рассмотрен  в рамках 

плановой работы Правительства УО.       

Калмыков О.А.: в регионе всего 2 спортивных лагеря, поэтому предложение – 

перепрофилировать один из детских оздоровительных лагерей в спортивный.  

Также есть предложение расширить спортивные площади методом строительства 

пристроев к спортивным залам общеобразовательных учреждений.      

Колоткова И.А.: зачитала вопрос из социальных сетей: возможно ли решить 

вопрос с парковкой на территории Областной больницы у родильного отделения 

для встречающих маму с ребѐнком. 

Следующий вопрос от члена ОП РФ Истягиной-Елисеевой И.А.: чем вызван провал 

по числу занимающихся в спортивных школах в 2022 году: по плаванию на - 20%, 

по самбо на - 30%, по хоккею на - 30%.  Наибольшее падение составило среди 

детей младшего возраста до 8 лет. В чѐм причина такого падения и почему среди 

маленьких детей.   

Андреев В.И.: предложил проверить и уточнить данную информацию и направить 

письменный ответ. 

 

     

РЕШИЛИ:  

Признать деятельность заместителя Председателя Правительства Ульяновской 

области Кучица Сергея Сергеевича и деятельность Министерства физической 

культуры и спорта и Министерства молодѐжного развития Ульяновской области  в 

2022 году удовлетворительной. 

 

 

 

 

 

 

Председатель  

 

  

 

 

И.А. Колоткова 

 

   

 

 

 

 
Протокол вела Степанова О.В. 


